

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. SIMPULAN**

Bukit tangkiling merupakan obyek wisata yang ada di kota Palangka Raya. Obyek wisata bukit tangkiling mempunyai potensi yang sangat besar jika di kembangkan dengan baik, yang dimana bukit tangkiling mempunyai daya tarik tersendiri seperti, batu banama, pura sembahyang hindu, batu penggampit dosa, spot sunrise dan spot sunset yang tentunya dapat di kembangkan lebih baik lagi untuk menarik minat wisatawan yang berkunjung.

Didalam pengembangan obyek wisata bukit tangkiling perlu di perhatikan dan di tingkatkan lagi supaya obyek wisata bukit tangkiling semakin di kunjungi oleh wisatawan, pengelolaanya harus lebih baik, agar obyek wisata ini nantinya dapat menjadi sebuah destinasi andalan bagi kota Palangkaraya yang mampu bersaing dengan obyek wisata dari daerah lain. Peran dari pemerintah dan masyarakat pun juga sangat perlu didalam tahap pengembangan obyek wisata ini dimana, peran kedua nya merupakan yang paling vital dan mempunyai tugas dan tanggung jawab nya masing masing, seperti dalam hal mempromosikan, pendanaan, perawatan, pengelolaan dan pengembangan.

Meskipun sekarang ini keadaan di obyek wisata bukit tangkiling masih jauh dari kata bagus, harapan penulis untuk kedepan pengelola harus benar benar sadar dan memahami betul kondisi obyek wisata yang di kelola nya saat ini, supaya potensi yang besar dari obyek wisata tersebut bisa dimanfaatkan secara baik, begitu juga dari pemerintah harus tegas dan tanggap dalam memperhatikan kondisi pengembangan di obyek wisata, dengan memberikan penyuluhan tentang pariwisata terhadap masyarakatnya, agar nanti semua yang paham mengenai obyek wisata akan semakin mendukung maju nya dari obyek wisata bukit tangkiling. Begitupun juga dengan generasi muda harus sadar dan turut mendukung dalam upaya membantu promosi atau memperkenalkan obyek wisata bukit tangkiling supaya bisa di kenal, bukan hanya orang palangkaraya dan sektiarnya saja melainkan dari daerah lain juga mengetahui.

## **B. SARAN**

Dari hasil selama penelitian penulis ingin memberikan saran yang mungkin bisa berguna nanti nya, kepada pemerintah daerah dan juga masyarkat pengelola dalam pengembangan obyek wisata bukit tangkiling :

1. Saran penulis untuk pemerintah daerah adalah pemerintah harus betul betul tanggap dalam menyikapi kedaan obyek wisata bukit tangkiling saat ini yang tidak terawat dan di perhatikan.

2. Pemerintah harus bertindak tegas terhadap masyarakat pengelola yang tidak tertib dan aktivitas pertambangan batu di sekitar kawasan bukit tangkiling yang bisa merusak ekosistem yang ada di obyek wisata bukit tangkiling.
3. Pemerintah juga harus melakukan pendekatan dan memberikan penyuluhan terhadap masyarakat sekitar obyek wisata agar tau dan sadar tentang wisata.
4. Saran penulis untuk masyarakat pengelola adalah segera sadar tentang pengelolaan yang ada di bukit tangkiling jauh dari kata bagus.
5. pengelola harus memperhatikan keadaan obyek wisata yang di kelolanya dari segi fasilitas yang belum lengkap dan kurang, kebersihan lingkungan harus di jaga, perawatan terhadap fasilitas yang ada di lingkungan obyek wisata agar lebih menarik lagi.
6. perbaiki kualitas pelayanannya, perbaiki struktur organisasinya, terbuka terhadap pemerintah tentang retibusi yang ada di obyek wisata, berikan kemudahan bagi peneliti yang ingin mendapatkan informasi mengenai obyek wisata bukit tangkiling secara luas. Tingkatkan di bidang SDM agar pengembangan wisatanya dapat lebih baik lagi.